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赤羽駅東口
再開発で
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現
在
進
め
ら
れ
て
い
る
赤

羽
駅
東
口
ま
ち
づ
く
り
で
、

焦
点
と
な
っ
て
い
る
一
つ
が

赤
羽
公
園
の
存
続
で
す
。

２
０
１
５
年
に
策
定
さ
れ

た
「
赤
羽
駅
東
口
地
区
ま
ち

づ
く
り
ゾ
ー
ニ
ン
グ
構
想
」

で
は
、
赤
羽
小
学
校
を
「
地

域
の
拠
点
施
設
」
と
位
置
づ

け
て
お
り
、
コ
ロ
ナ
禍
に
よ

る
中
断
後
、
今
年
度
か
ら
再

開
し
た
赤
羽
駅
東
口
地
区
ま

ち
づ
く
り
全
体
協
議
会
幹
事

会
で
は
、
赤
羽
小
の
あ
り
方

を
は
じ
め
、
将
来
の
ま
ち
づ

く
り
に
つ
い
て
一
層
具
体
的

赤羽公園が

なくなる?

タワマン誘致ばかりのまちづくりで良いのか

な
検
討
を
進
め
る
こ
と
が
方

針
と
な
っ
て
い
ま
す
。

5
月
か
ら
10
月
ま
で
３
回

開
か
れ
た
幹
事
会
グ
ル
ー
プ

ワ
ー
ク
で
は
、「
駅
前
再
開

発
で
教
育
環
境
に
影
響
が
出

る
赤
羽
小
は
赤
羽
会
館
や
赤

羽
公
園
の
位
置
に
移
し
て
は

ど
う
か
」
と
の
意
見
が
出
さ

れ
る
一
方
、「
赤
羽
小
は
現

在
の
場
所
に
存
置
す
べ
き
」

と
の
意
見
も
出
て
い
ま
す
。

年
明
け
に
は
、
こ
れ
ら
の

意
見
を
ふ
ま
え
て
、
協
議
会

事
務
局
で
あ
る
区
が
「
ま
ち

づ
く
り
提
案
」
を
ま
と
め
る

こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。

仮
に
、
赤
羽
小
を
会
館
・

公
園
の
位
置
に
移
転
す
る
と

な
れ
ば
、
赤
羽
公
園
が
な
く

な
る
こ
と
に
な
り
、
高
齢
者

や
子
ど
も
な
ど
公
園
を
利
用

す
る
区
民
に
大
き
な
影
響
が

出
る
こ
と
は
必
至
。
駅
前
再

開
発
の
是
非
を
含
め
、
関
係

住
民
間
で
の
十
分
な
議
論
が

必
要
で
す
。（
の
の
山
け
ん
）

北区では、駅前にタワーマンションを呼
び込む開発計画が目白押しです。十条駅西
口では地上 39 階 146メートル、578 戸の
再開発ビルを建設中。赤羽駅西口では学校
跡地とUR用地の一体活用で、29階95メー
トル、553 戸の超高層マンションを誘致す
る計画が示されました。タワマンばかりのま
ちづくりで良いのでしょうか。（のの山けん） 十条駅西口 赤羽駅西口
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まちづくり協議会
で浮上している案



どの国も排除せず
包み込む平和の枠組みを

軍事費 2 倍化
5 年間で 43 兆円
財源は大増税で

明治大学教授
（日本近現代史）

アジア政党国際会議

志位委員長が発言

敵
基
地
攻
撃
能
力
の
保
有
は

戦
後
防
衛
政
策
の
根
幹
で
あ
る

「
専
守
防
衛
」
の
大
転
換
で
す
。

敵
基
地
攻
撃
能
力
が
あ
れ

ば
、
相
手
国
の
攻
撃
が
な
い
段

階
で
も
、
相
手
国
の
領
土
へ
の

攻
撃
が
可
能
と
な
り
、
憲
法
違

反
は
明
白
で
す
。

国
民
に
責
任
を 

な
す
り
つ
け

岸
田
首
相
は
13
日
の
自
民
党

役
員
会
で
、
防
衛
費
増
額
の
財

源
確
保
に
向
け
、「
責
任
あ
る

財
源
を
考
え
る
べ
き
だ
。
今
を

生
き
る
国
民
が
自
ら
の
責
任
と

し
て
、
そ
の
重
み
を
背
負
っ
て

対
応
す
べ
き
も
の
だ
」な
ど
と
、

国
民
に
負
担
を
押
し
付
け
る
露

骨
な
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。

禁
じ
手
・
流
用
、 

手
当
た
り
次
第

実
際
に
財
源
と
し
て
、
大
企

業
の
内
部
留
保
や
東
日
本
大
震

災
の
復
興
特
別
所
得
税
の
増

税
・
流
用
、
自
衛
隊
の
施
設
整

備
の
一
部
財
源
を
国
の
借
金
で

あ
る
建
設
国
債
で
調
達
す
る
こ

と
ま
で
検
討
し
て
い
ま
す
。

財
源
云
々
で
は
な
く
、
大
軍

拡
こ
そ
や
め
る
べ
き
で
す
。

自民・公明の両党は2日、歴代政府が「違憲」
としてきた「反撃能力」＝敵基地攻撃能力の保
有について合意。巡航ミサイル・トマホークの購
入を念頭に、5年間で総額 43 兆円もの大軍拡
に突き進もうとしています。（のの山けん）

日露戦争後の第 1 次世界大戦を
めがけての世界的軍拡も結局、いわ
ゆる建艦競争という形で、日本が弩
級（どきゅう）戦艦をつくると、他
国も超弩級戦艦をつくるというふうに
際限なくエスカレートしていく。軍拡
競争は戦争への道を突き進んだだけ
で、決して平和をもたらさなかった。

11月にアジア31ヵ国、69政党が参加するアジア政党国際会議が開
かれ、日本共産党の志位和夫委員長が「他国を排除して包囲する排他
的枠組みではなく、地域の全ての国を包み込む包摂的な平和の枠組み
を」とスピーチ。会議は “平和の大道 ”を発信する宣言を採択しました。

大軍拡と歴史の教訓

山田 朗さん

暮らしを押しつぶす 大軍拡ストップ！

アジア政党国際会議の総会
で発言する志位和夫委員長

軍拡は常に戦争の
危機と背中合わせ
なんです。

自民・
公明が
合意


